

Lloyd-Loge wird 100 Jahre alt

Große Feier mit Festakt im Rathaus und Ball im Parkhotel

SCHWACHHAUSEN · ALTSTADT (XST). Mit einem Festakt in der oberen Rathaushalle feiert die Lloyd-Loge am kommenden Sonnabend, 17. Mai, ihr 100-jähriges Bestehen. Sie wurde 1908 gegründet und gehört zum unabhängigen Orden der „Odd Fellows“. Diese weltweite Gemeinschaft ist politisch und konfessionell neutral. Sie tritt für eine Besinnung auf Werte, Humanität, Leistungen sowie freundschaftliche Beziehungen zwischen den Mitgliedern ein.

Anfang des 19. Jahrhunderts hatten sich in England Bünde von Handwerkern und Bauarbeitern zur gegenseitigen Unterstützung in Notlagen gebildet. Diese Bruderschaften nannten sich „Odd Fellows“.

Die Lloyd-Loge hat ihr Domizil seit 1960 in der Kurfürstenallee 8 im Oelzweighaus,

wo sich die Mitglieder dienstags um 20 Uhr treffen. Unter den drei Leitsternen „Freundschaft, Liebe und Wahrheit“ bekennt man sich zu Toleranz, Achtung der Menschenwürde und Selbsterkenntnis.

Ihren 100. Geburtstag begeht sie mit einer großen Festloge und einem anschließenden Ball im Parkhotel. Die Festansprache in der Rathaushalle hält Altbürgermeister Henning Scherf. Anlässlich ihres Jubiläums unterstützen die Logenbrüder die Deutsche Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger (DGzRS) und das Zentrum für trauernde Kinder und Jugendliche mit einer Spende im Wert von 2000 Euro. n.

> Weitere Informationen im Internet unter www.oddfellows.de/lloyd-loge.
